
例会プログラム

出席報告

キャビネット幹事報告

次回例会案内

2024年 ９月 第一例会 1021回

９月６日(金) 於岐阜グランドホテル 12：15～

37人

27人

72.9％

日 時：

場 所：

例会名：

９月24日（火）12：15から

岐阜長良川防災・健康ステーション

防災例会

1. 開会ゴング 岐阜城LC会長 Ｌ．藤崎丈優

2． 国旗に礼

3. 国歌斉唱・ライオンズクラブの歌斉唱

4. ガバナー並びに地区役員のご紹介 岐阜城ＬＣ接待委員長 L．小池重善

5. 参加ブラザークラブの紹介 岐阜城LC幹事 L.髙田良彦

6. 歓迎の言葉 334-B地区１R3Z ZC     L．髙木康弘

7. ガバナーご挨拶 334-B地区ガバナー L．丹羽浩康

8. ガバナー公式訪問回答書の提出並びにガバナーより記念品の贈呈 各クラブ会長

9. キャビネット幹事報告 334-B地区キャビネット幹事 L．加藤友彦

10.   乾杯 334-B地区１R3Z ZC     L．髙木康弘

＜ 食 事 ＞

11. テール・ツイスターの登場（合同アクティビティの目録贈呈） 岐阜城LC T・T L.河村祐史

12. 出席報告 各クラブ出席委員長

13. お礼の言葉 岐阜城LC会長 Ｌ．藤崎丈優

14. ライオンズローア 各クラブ会長

15. また会う日まで斉唱

16.   閉会ゴング 岐阜城LC会長 Ｌ．藤崎丈優

【国際レベル】

① 2024年7月国際理事会及び国際大会報告 ＊2024～2025年度国際会長にＬファブリシオ・オリベイラが就任

スローガン ： 「Ｗe Serve われわれは奉仕する」 テーマ ： 足跡をしるす

② 今後の国際大会日程と開催地について 2025年7月4～8日：メキシコ・メキシコシティ早期登録割引料金 ： 190 ドル 2025年1月

20日まで普通料金 ： 265 ドル 2025年1月21日～6月30日現地料金 ： 340 ドル 2025年7月1日～7月8日

https://lionscon.lionsclubs.org/ja/ ＊2026年未定 ＊2027年7月2～6日＊2028年6月23～27日 ：中国 香港 へ変更 ：米国ワシント

ンD.C. ：シンガポール＊2029年6月29日～7月3日 ：米国ミネソタ州ミネアポリス ＊2030年未定 ：テキサス州サンアントニオ ＊2031

年 未定 ：フィンランド・ヘルシンキ

③ 東洋・東南アジアフォーラムについて ＊第61回東洋・東南アジア（OSEAL）フォーラム (2024年11月14～17日） 開催：タイ・パタヤ

早期登録：2024年9月30日まで＄130.00米ドル https://www.oseal2024.com/ ＊2025年第62回日本・札幌（2025年10月23～26日）

＊2026年第63回中国・香港（開催時期未定） ＊2027年第64回 マレーシア・ペナン（開催時期未定） ＊2028年第65回台湾・台中

（開催時期未定）

④ 2024-2025年度国際協会主催の研究会 ＦDＩ https://www.lionsclubs.org/ja/resources-for-members/faculty development-

institute 開催日：2025年２月７日～９日開催地：ベトナム・ホーチミン 募集人員：２５名 申請書提出先：オセアル調整事務局

gatjapan@lionsclubs.org 提出期限：2024年９月２６日（木） ※（注）資格要件あり

第1021回 ガバナー公式訪問合同例会

会員数

出席数

出席率

岐阜西ライオンズクラブスローガン

融和なCLUB創り!!

３３４複合地区スローガン

ニーズにこたえるライオンズクラブ

―感謝でかえよう複合地区から

３３４－Ｂ地区スローガン
人々に健康と希望を!! WeServe

楽しくなくちゃライオンズ



特別記事

ガバナー公式訪問合同例会

gatjapan@lionsclubs.org 提出期限：2024年９月２６日（木） ※（注）資格要件あり

【地区ガバナー紹介】

氏名： L.丹羽 浩康（にわ ひろやす）

生年月日： 昭和19年1月5日

所属： 多治見陶都ライオンズクラブ

入会： 1992年7月

勤務先： 丹羽浩康税理士事務所

役職： 所長

ガバナー公式訪問回答書の提出、

ガバナーより記念品の贈呈

【複合地区レベル】

① 第70回複合地区年次大会 2024～2025年度スローガン ： ニーズにこたえるライオンズクラブ ～感謝でかえよう複合地区から～

② 今期ガバナー協議会議長は、Ｌ.喜多友一（334-E地区）に決定された

③ 第71回複合地区年次大会は、日程 : 2025年5月18日（日） 開催地：334-A地区愛知県名古屋市 主会場：名古屋マリオットアソシ

アホテル

【地区レベル】

① 2024年6月末、養老ライオンズクラブ、 四日市みなとライオンズクラブの2クラブ解散。 地区内クラブ数：70クラブ

② 2024年7月18日に開催されました、第60回献血運動推進全国大会にて、 334-B地区より岐阜県日本赤十字社へ献血事業用車

両を1台寄贈いたしまし た。年次大会記念事業の１つとしてご報告をいたします。

③ 公式訪問の際、地区旗をZC事務局様宛にお送りいたしますので、お手数ですが 会場設置をお願いいたします。終了後は、キャ

ビネット事務局まで着払いでお送 りください。日程が続く場合は、持参いたします。

④ 今年度も引き続きミッション１．５が継続されます。 それに伴い、ZCには月次報告アンケートを発信いたしますので、ご提出のご協

力をいただきますようお願いいたします。

【2024 – 2025 年度 スローガン】 「人々に健康と希望を!! We Serve 楽しくなくちゃライオンズ」

【基本方針】

１．ライオンズは楽しくなくちゃ！

We Serve 我々は奉仕する。我々です。一人じゃない。仲間と共に奉仕です。仲間を増やしましょう。そして、笑い

合える楽しいクラブにしましょう。だけど、会員 （仲間）が減り続けています。楽しいクラブにして退会者を減らしましょう。

ライオンズは楽しくなくちゃ。

２．献血活動の啓蒙と増進

献血は人々の命を救う大切なボランティア活動です。30 歳代以下の若年層の献血率が、他の世代に比べて低下

しています。その為、特に高校生 （高等学校）に献血の大切さを認識してもらうための運動をします。そして献血率の

向上を図るために全クラブに、より一層の協力を要請します。

３． LCIF 寄付の推進

人々に健康と希望をもたらすには、お金も要ります。沢山の人が LCIF に寄付すれば沢山の人々を救うことができ

ます。是非、LCIF に 100 ドル寄付から始めませんか。



そ委員会報告

ＳＥＯレオクラブへの協力金が贈呈されました。

Leo白木翔太、Leo林 天がローア一声「ウォー！！」

ガバナーより記念品の贈呈

【高橋尚子の清流ハーフマラソン】

『あんた、これ、心筋梗塞やん！』初診で行った町医者の女医から怒鳴られたのが最初。 ２週間後入院、さらに２

週間後バイパス手術を行いました。退院してからはジムでリハビリの生活を送っていましたが、どぉせならなにか目標

持ってやったほうが楽しいかと思い、高橋尚子の岐阜清流ハーフマラソンに出ようと決めました。

コロナ禍での延期を終え、２０２２年に開催、メモリアルセンター前からスタート。金華橋からJR岐阜駅を折り返し、再

び金華橋より川原町、納涼台、鵜飼大橋、千鳥橋を渡って堤防を下り、岐阜グランドホテル、都ホテル、金華橋、そし

て陸上競技場メインという約２１ｋｍを走るコースでした。声援や応援あるとこはみなさん、持てる力を発揮するようで、

特に川原町はTVも来てるので迫力が違う！なんかお前、さっきの倍の速さちゃうん！？いうくらいダッシュで駆け抜

け、その先、納涼台で一気にペースダウン。お気持ちお察しします。その後の急な坂道とかで足つって棄権とかして

たのでお気の毒な。。。と思いつつも助けることもなく素通り。ちゃんと救護班も来てるので任せようの精神です。ライ

オンズマンとしていかがなもんかと非難あびても無理なものは無理！

そんな私にも黄色い声援で応援くださった方がいました！サルビアさんの店長！ 朝早くから待っててくださったよう

で、めっちゃ声聞こえました！ありがとうございました！ いろんな意味で脱力しました！ｗ

会員の素顔 第三副会長 L.篠田 浩之

都ホテルの裏側の堤防までいけば、高橋尚

子金メダリストが尚子スマイルでハイタッチで迎え

てくれると楽しみにしてましたが、彼女は雨降って

たのでメモリアルセンターの大屋根の下で雨宿り

しながらゴール直前の選手になんか声かけてまし

た。こっちびしょ濡れやのに！まったく意に介さず

の彼女は満面の笑みで見送りしてました。。。

２１ｋｍは自分との闘い言われますけど、実際は

いろんな選手の姿とか沿道の方々の声援などを

感じてると意外に楽しく走れますので、皆様ぜひ

ご参加検討してみてくださいませ。

薬物乱用防止出前講座「岐阜総合学園高等学校」 市民奉仕委員長 L.杉野 正次郎

９月18日(水)に岐阜総合学園において、全校生

徒822名を対象に薬物乱用防止出前講座を開催

致しました。

岐阜西ライオンズクラブから会長L.岩田、認定講

師L.大橋、委員長L.杉野の３名で出席しました。

大変暑い中、体育館での全校生徒が集まっての

開催であったため、講演のみとなりましたがみなさ

ん真剣に聞いていただきました。


